
離島區議會 
文件 IDC 8/2018 號 

 
有關東涌迎東邨入伙安排的提問 

 
 

  周浩鼎議員通知本會，在本年 2 月 12 日舉行的離島區議會    
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
 
“ 東涌迎東邨已經落成及進行預派工作，有居民   
十分關注未來入伙安排及配套設施進度，擔心入伙後

商場、學校及交通等設施如未能投入服務，嚴重影響

居民日常生活。 
 
 現請房屋署及運輸署回應以下提問： 
 

1. 房屋署會於何時安排迎東邨住戶入伙？    
另外，署方會否有特別措施協助解決入伙初期

的搬運、裝修及保安等問題？ 
 
2. 請提供有關迎東邨的幼稚園、小學、街市及商

場等設施詳情，例如落成進度及正式開放時間

等。 
 
3. 預計迎東邨將有約一萬名居民入住，區內的交

通需求將會大幅增加，運輸署會否計劃加強該

區的公共交通服務？如有，請提供最新詳情，

包括決定增加的巴士線等。   ” 
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